

## Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY Laksanakan Pembagian Baju Layak Pakai Kepada Masyarakat Kampung Mapia

Achmad Sarjono - [DOGIYAI.PERS.WEB.ID](mailto:DOGIYAI.PERS.WEB.ID)

Dec 12, 2023 - 09:18



DOGIYAI - Dalam rangka menjaga hubungan yang harmonis dengan masyarakat khususnya di wilayah satgas pamtas kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY (Pos Mapia), personel Pos Mapia yang di pimpin oleh Sersan Satu Wahyu Widodo melaksanakan pembagian baju layak pakai kepada masyarakat Kampung Bomomani, Distrik Mapia, Kabupaten Dogiyai, Provinsi Papua Tengah. Selasa (12/12/2023).



Pembagian baju layak pakai ini dilakukan tepat di depan Pos Mapia , dari berbagai jenis Pakaian Layak Pakai mulai dari baju sampai dengan training dibagikan secara merata dan Kegiatan ini merupakan bagian dari kepedulian Satgas Pamantas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY (Pos Mapia).

Danpos Mapia Letda Inf Muryadi menjelaskan bahwa Pembagian baju layak pakai ini merupakan dari bantuan Korem 083/Bdj yang baru saja datang kemaren sehingga kami langsung salurkan kepada masyarakat binaan kami karena bentuk kedekatan kami dengan masyarakat Mapia.

Memang semua itu tidak ada harganya tetapi itu merupakan Amanah dari Komando Atas (Korem 083/Bdj) yang telah membekali Sargal baik yang kami bawa pada saat kami berangkat maupun disusulkan melalui pengiriman ekspedisi untuk dibagikan kepada saudara-saudara kami di Papua.

Tidak hanya baju layak pakai masih ada lagi seperti bibit tanaman dan alat olahraga. Secara bertahap kami akan menyalurkan kepada masyarakat, semoga amanah itu dapat kami tuntaskan sampai dengan akhir penugasan kami." tutur Danpos.

Sementara itu salah satu tokoh kampung selaku sekertaris kampung yang mewakili warga kp. Aboyaga Bpk. Andi Tebey mengucapkan terima kasih kepada personel Satgas Pamantas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY (Pos Mapia) karena menurutnya kegiatan yg dilakukan oleh personel Satgas di kampungnya cukup membantu sehingga sedikit banyak dapat mengurangi pengeluaran, "ujarnya. (\*)